



WIR SIND FÜR

- den kompletten Erhalt des Bolz- und Spielplatzes Barbarossastraße
- die erneute Prüfung alternativer Standorte für das neue Gerätehaus der freiwilligen Feuerwehr Wäldebron

Einige unserer Argumente

- Der Bolzplatz Barbarossastraße ist der einzige große zentrale Bolzplatz in der ganzen Wohngegend.
- Der Bolz- und Spielplatz stellen eine grüne Oase inmitten immer enger bebauten Wohngebieten dar, der Ruhe schafft zwischen den stark befahrenen Straßen.
- Von alten Bäumen umrandet, erzielt er eine hohe Klimawirkung. Der Baumbestand ist mehrere Jahrzehnte alt
- Bolz und Spielplatz werden von allen Generationen extrem gut genutzt als Treffpunkt für die unterschiedlichsten sozialen und sportlichen Aktivitäten.
- Mit steigender Anzahl an Wohnungen erhöht sich der Bedarf weiterhin.
- Am Standort Schelztorgymnasium wären Aktivitäten wie Übungen und Feste wesentlich unproblematischer.
-

STOPPT DIE BEBAUUNG DER BOLZ-, SPIEL- und SPORTPLÄTZE IN ESSLINGEN!



FÜR DEN ERHALT DES BOLZ- und SPIELPLATZES BARBAROSSASTRASSE IN WÄLDENBRONN/HOHENKREUZ

Werden Sie selbst aktiv:

www.fuer-esslingen.de
mail: vorstand@fuer-esslingen.de
Tel: 0174/3211310

Ich will aktiv werden

Name, Vorname:
Anschrift:

Telefon:
Email: